

| |
|--|
| 住宅の宅地開発や区画整理が進んでいるので、今後保育園や幼稚園の整備（増加、建て替え）を進めてほしい。0才～6才を抱える世帯の支援やインフラ整備を期待します。 |
| 現在区画整理地内に住んでいるが周りに商業施設がないので不便さを感じている |
| 今のままであってほしい |
| 地震・洪水などの自然災害対策 道路事情の改善 開成町に負けないように発展して行ってほしい |
| 子育て世代や未来を担う子どもたちに恩恵のある事業をお願いしたい。公立の小中学校に十分な資金を投入していただきたい。 |
| 大井中央付近にスーパーかドラッグストアがほしい。 |
| はたんしないで欲しい |
| 電車の本数が少ないので多くしてほしい |
| 道の駅みたいな町の特産品が売っている場所があるといいなあと。町役場や、駅の近くなど、誰でも行きやすい場所がいい。 |
| 駅や買い物に行くのに、信号がなかったり線路をくぐったり川をわたったりと危険な道を通らないとならないので安心、安全な道を整備していただきたいです。車がなくても暮らしやすい町になってほしいです |
| 待機児童減少 |
| 相模金子駅などのガード下を車で通りやすくしてほしい。 |
| 御殿場線の下を車で通りにくい。トンネルと車幅をもう少し広くして欲しい。早く大井中央公園ができて欲しい。定住者が増える政策を続けてほしい |
| 小さな子どもがいるのでより安全に生活できる環境になると嬉しいです。（用水路にフタがなくむき出しの場所が多いのでお散歩が大変です） |
| 藤沢市や横浜市のようにゴミ収集場所は各自宅前にして欲しい。不法投棄の予防になるかと思いました。ゴミ置き場がとおすぎます。 |
| 小学校・中学校の教育施設の充実を希望します（PC、タブレット、プログラミング教育など） 町役場などのIT化、電子申請、電子マネーの導入も希望します。 |
| 公立保育園を増やしてほしい。遊具がある公園が近くにあると嬉しい。すいっぴーのアクリルキーホルダーが欲しい。 |
| 子育てしやすい町。子供たちが安心して住める町。 |
| 特になし |
| 特にありません。 |
| 近くの町との連けいは良くなってほしいBIOTOPIA周辺は町民は安くなるなどベネフィットほしい 新松田駅は交通の要、連けい強化してほしい |
| 普段電車を利用することが多いので御殿場線の本数を増やしてほしい。 |
| 区画整理・街づくりがどんどん進んで発展、子がいる世帯も増えてみんな安心できる環境になったら嬉しいです。いずれは駅も便利（本数増、無人ではなくなる）になったらいいなと思います …。 |
| 上にも書いたようにもう少し街灯がつくと安心できる。 |

| |
|---|
| 夜になると暗すぎて危険を感じます。電灯配備を検討してほしい。道があまりに狭いので、こちらでも整備してほしいです（車） |
| もっと子どもの手当てとかあったらいいと思います。 |
| PayPayが使えるお店が増えると嬉しい。 |
| いまのままでいいです。 |
| 子供の為の環境を強化して欲しいです。（保育園を増やしてほしい、大型ショッピングモールを作り、子連れでも買い物しやすいとありがたい） |
| 新宿周辺に公園を作って欲しい |
| 大井松田インターチェンジ近くのセブンイレブン辺りに横断歩道や歩道橋を作って欲しい。子供の通学路の安全をより見直して欲しい。歩道の確保など。 |
| 御殿場線をまたぐ踏切やトンネルが狭いので拡張してほしい |
| 出来たら大型スーパーの誘致 |
| 自然は残しつつ、国道沿いは栄えるなどメリハリのある町にして欲しい。 |
| ウォーキングコースの整備、充実。健康に過ごせる為の町づくり。 |
| 交通の便が良くなれば更に良い、 |
| 電車やバス等、車以外の交通手段がもっと欲しい。松田駅までもっと行きやすくした方がいいと思う。 |
| どこに住んでいるの？と聞かれて「大井町」と答えて「品川の方なんです」と言われたいぐらいの知名度高めてほしい。 |
| バスなどの公共交通機関の充実、狭い道路が多いから広くしてほしい特に御殿場線をまたぐ道路、大きな図書館が欲しい |
| 小田急の駅までのバスを増やしてもらえたら嬉しいです（新松田、開成） |
| 道を広くしてほしい。 |
| 今のままの大井町であり続けてほしい。大きなマンションや観光施設は必要ないと思います。自然豊か、人情豊か、ずっと住み続けたい町でいてほしいです。 |
| 子供が住みやすい環境であってほしい。 |
| 狭い道が多いので広くしてほしい。 |
| 街灯が少ないように感じる。将来子供が夜に出歩く際に暗いと怖いと増やして安全に歩けるようになると良いと思う。 |
| 自然をうまく残しつつ生活しやすい子供たちが元気になる大井町になって欲しい |

昔ならではの役所の人の方が偉いという感じが強く感じられます。もう古いです。おくらしているのを自覚して（上層部の高年齢の方々、家庭の方にどのような事が大変だったかご確認なさって下さい。仕事ばかりで理解されてないと思いますので）今の子育ての現況にあわせた内容に変えてほしい。保育園の運営等、先生方の対応等など、上層部と色々な所が話がツーツーなのはおかしいと思います。悪いことを言われるとみとめない自分たちの手間がかかるのは親任せは今の各家庭では通用しない家庭が多いと思います。保育園の園長が中学の校長をやった方になるという意味不明な伝統もやめて保育士さんが園長をやるべきです。全員が悪いとは思いません。上の立場になると悪役にならないといけない事もあります。しかしこれから育っていく子供達のためにも役場中心の考えではなく子供達の将来につながる支援をしていただきたいとねがいます。他の面では助かっている部分もあります。各部署のていねいな対応にもありがたく思っています。

大型商業施設に期待

子供と遊べる大きな施設があるとおもしろいです。